

Regional madrileña
Copa "Ramón Triana"

Seis triunfos y un empate de los visitantes

Calasanz y Rayo, únicos que ganaron en casa

VICTORIA MINIMA DEL CALASANZ

Madrid.—(De nuestro corresponsal ANTONIO LLORENTE).

Calasanz, 2 (Tony y Juan Antonio). Unión, 1 (Martín).

Unión: Arturo (1); Paquito (3), Gaspar (1), Morris (1); Astrón (1), Martín (2); Guillén (3), Antúnez (1), Castillo (1), Baena (2) y Rafa (1).

Calasanz: Mariano (3); Hidalgo (1), Carmona (2), Somonte (1); Barahona (2), Tony (3); Rigo (1), Marina (1), Carlos (2), Juan Antonio (2) y Martín (1).

Árbitro: Buen arbitraje del señor Galindo ayudado por la gran deportividad con que se emplearon ambos cuadros. Estuvo ayudado por los señores García Alberca y Bravo.

INCIDENCIAS

A los siete minutos de la segunda mitad y en jugada fortuita, se lesiona Castillo que queda visiblemente mermado de facultades.

COMENTARIO

Victoria mínima y justa la conseguida por el once colegial. La primera mitad del encuentro ha discurrido con un juego anodino y ligero dominio visitante fruto del cual ha sido el gol marcado por Martín a los treinta y ocho minutos de juego. Apenas comenzado el segundo tiempo se ha lesionado el ariete visitante uno de sus hombres más peligrosos y ese handicap lo ha aprovechado el cuadro local para dominar la situación y apoyado en la gran labor desarrollada por Tony y Juan Antonio —sobre todo del primero—. Así las ocasiones de peligro se han sucedido en la puerta de Arturo y de manera especial en los últimos quince minutos. Así a los treinta y ocho minutos de este tiempo, Tony culminando su gran actuación y de forma magnífica logra el empate y dos minutos después es Juan Antonio quien, en magnífica jugada personal, consigue la victoria para sus colores.

El Unión, a quien veíamos por primera vez en esta categoría, nos ha parecido un equipo bien preparado y muy animoso, hoy ha tenido la desgracia de jugar todo el segundo tiempo prácticamente con diez hombres, así y todo ha estado a punto de lograr un resultado positivo. Sus mejores hombres nos han parecido, Guillén, Baena, Martín y Paquito.

El cuadro local firme en sus líneas de retaguardia pero con una delantera un tanto desdibujada. Tony ha tenido una magnífica actuación y ha sido seguido en méritos por Juan Antonio, Carmona, Carlos y Mariano.

NUEVA DERROTA DEL ALMAGRO

Almagro.—(De nuestro corresponsal V. RUIZ).

Almagro, 1 (Vicente); Cuatro Caminos, 3 (Marín, Pastor y Barriocanal).

Almagro: Balbuena (1); Morote (2), Leal (1), Muela (1); Vela (2), Zapa (2); Andrés (1), Enrique (0), Molina (1), Moncho (1) y Vicente (2).

Cuatro Caminos: Crespo (1); Lolo (1), Gracia Temprano (2), Mijares (2); Rubio (1), Marín (2); Iso (2), Pastor (1), Barriocanal (2), Sáez (1) y Leurons (1).

Árbitro: El señor Bielsa auxiliado en las bandas por los señores Gracia y Alberola. Desastrosa actuación.

INCIDENCIAS

En el minuto 84, en una entrada violenta de la defensa derecho visitante (Lolo) a Vicente, hay una discusión entre ambos, siendo los dos expulsados. Vicente fue el más perjudicado pues, aparte de recibir una enorme patada, resultó expulsado injustamente.

GOLES

0-1. En el minuto sesenta y dos, en un tiro flojo y colocado, Marín bate por vez primera a Balbuena.

1-1. En el minuto sesenta y tres, Vicente, de libre indirecto, marca el empate.

1-2. Pastor, desde lejos, aumenta distancias.

1-3. Barriocanal marca el definitivo 3 a 1 a favor del equipo visitante.

Resultado adverso para los locales, en el que han influido las líneas defensivas y la colaboración del árbitro que, a los diez minutos de juego, en un chut de Molina,

cortado por la mano de un defensor, sólo concede córner.

El primer tiempo debió terminar con ventaja local porque el Almagro fue superior al Cuatro Caminos en todas las líneas, obligándole a cerrarse en su área, en la que utilizaron toda clase de marrullerías. En este primer tiempo no faltaron los tiros a los postes en chuts de Enrique y Andrés.

En la segunda parte, los locales tienen unos minutos de intenso dominio que no aprovechan.

Los visitantes se van adecuando del terreno, por los fallos de la defensa y la colaboración arbitral. Así, a los sesenta y dos minutos, marcan el primer tanto; poco dura la alegría pues un minuto más tarde se consigue el empate. Después del empate, si el árbitro hubiera concedido otro clarísimo penalty, las cosas habrían sido al revés, pero, siete minutos más tarde, en un fallo del portero local que hasta aquí había hecho unas paradas escalofriantes, aumentan distancias y, a pocos minutos del final, Barriocanal establece el 3-1 definitivo.

3-4 VICTORIA "A DOMICILIO" DEL AT. DE MADRID

Madrid.—(De nuestro corresponsal ANTONIO LLORENTE).

San Fermín: Barreiro (2); Miguel (1), Robledo (2), Galasa (0); José Luis (3), Fernández (1); Gerardo (1), Gallego (2), Barris (2), Párraga (1) y Guerrero (1).

At. de Madrid: Pazos (1); Mesa (1), Rico (2), Franco (1); Muñoz (1), Orgaz (2); Molinero (1), Aparicio (3), Eusebio (2) y Miguel (2).

Árbitro: El señor García Alberca, estuvo aceptable así como sus ayudantes, Galindo y Bravo.

COMENTARIO

Como suele suceder en casi todos estos partidos el marcador se ha inclinado de parte del más poderoso. El San Fermín ha adoptado el 4-2-4 que a veces ha sido un 4-3-3 con José Luis junto a Doblado y Gallego y a veces Párraga en la línea de volantes. Por su parte el equipo visitante se ha limitado a poner a Aparicio de centro campista ordenando todas las jugadas de su equipo. Apenas comenzado el partido Barris inaugura el marcador. Discurre la primera parte con un juego un tanto aburrido y ligero dominio visitante. En los minutos treinta y seis y cuarenta y tres el extremo izquierdo atlético pone a su equipo en franquía con dos buenos goles. El segundo tiempo comienza con dominio visitante que llega fácilmente al área sanferminista luciendo Barreiro en varias intervenciones. Así en los minutos veinte y veintidós, Aparicio y Eusebio establecen el 2-4, pues antes había marcado el San Fermín por medio de Barris. En el minuto treinta de esta segunda mitad un empujón a Barris dentro del área es sancionado con cierta rigurosidad con penalty que lanzado por Robledo supone el definitivo 3-4 final. Esperábamos más del At. de Madrid, hoy ha jugado bien en el centro del campo, merced, casi siempre, a la buena labor de Aparicio y Eusebio. El San Fermín como ocurre casi siempre en los equipos al jugar partidos de la Copa «Ramón Triana», no ha puesto el empeño de otras veces y ha actuado algo por debajo de sus posibilidades. Hoy ha destacado José Luis sobre todos, y también sus compañeros Gallego, Barris y Robledo, que cada partido va a más.

EL RAYO VALLECANO VENCE AL FUERTE TORREJON, CON APUROS, POR 3-2

Rayo Vallecano, 3 (Potele, Menchaca y Moreno); Torrejón, 2 (Medina y Tito).

R. Vallecano: Huertas; Maroto, Talavera; Esteban; Santos, Galindo; Cuevas, Menchaca, Potele, Moreno y Alcalde.

Torrejón: Ranz; Pablo, Díaz, Esteban; Escamilla, Moreno; Taxis, Tito, Medina, David y Peinado.

Árbitro: Señor Sevilla, la segun-

da mitad no fue muy acertada, la expulsión del extremo forastero Taxis fue justa, pero hubo varios motivos con anterioridad y nada hizo; paró demasiado el juego, y es que sus ayudantes Mateo y Rodríguez Alvarez, estuvieron metuculosos en los fuera de juego.

GOLES

1-0. Dos minutos: Potele, en jugada individual por el centro, manca.

2-0. Treinta y dos minutos: Menchaca envía a la red con habilidad.

2-1. Cuarenta y cuatro minutos: Medina, en colaboración con el extremo Peinado, marca.

2-2. Setenta y un minutos: Tito hace la igualada disparando a la red ante la indecisión de la defensa.

3-2. Moreno marca el que sería de la victoria, al botar un saque de esquina, Potele, enviando a la red, de bonito cabezazo.

Partido interesante, y victoria del Rayo por la mínima ante un Torrejón que ha presentado batalla a lo largo de los noventa minutos. Tras el empate inicial del Rayo, mejoró la posición del Torrejón en el campo y se lanzó al ataque hilvanando jugadas de mérito que hicieron pasar por apuros la puerta de Huertas. Con mínima victoria rayista, termina la primera mitad. En la continuación Menchaca se lesionó.

La segunda parte fue interesante; todos esperábamos una ofensiva de ambos equipos, y así fue; los dos querían el partido, las líneas se abrieron y ofrecieron más peligro para las porterías. Ya en el minuto cinco, Potele internándose por el centro en jugada camino del gol fue objeto de zancadilla por dos defensas, y el árbitro no dudó la máxima pena, que lanzada por Esteban, fue a las manos del portero, malogrando un nuevo tanto. Esto anima algo más al Torrejón; y llega por fin el empate, como consecuencia del empujón puesto por el Torrejón. El Torrejón no se conformaba con el empate; daba la sensación que era el vencedor, y atacaba una y otra vez, pero el Rayo tampoco quería perder; una derrota le pondría fuera del objetivo que quiere conseguir. Entonces el Rayo se lanzó a la ofensiva y la victoria la conseguían a fuerza de empujón puesto a partir del minuto cuarenta. La victoria definitiva vino en el minuto cuarenta y tres. Un minuto después, el árbitro expulsó al extremo Taxis por insultos a un jugador rayista, quizá por los nervios, pero hay que serenarse y aceptar las derrotas con deportividad.

Destacaron por el Rayo, en primer lugar, Potele, Galindo, Esteban, Menchaca hasta que se lesionó, y la seguridad de Galindo; por el Torrejón, los extremos Taxis y Peinado; Medina y los interiores Tito y David.

JUSTO TRIUNFO DEL FUENCARRAL EN VILLACAÑAS

Villacañas. (De GARCÍA CID). Villacañas, 1 (Alejandro); Fuencarral, 3 (Domiciano, Ruiz y Jerez).

Fuencarral: Hernán; Carmelo, Carmona, Gurich; Sacristán, Eusebio; Domiciano, Luis, Ruiz, Jerez y Cuenca.

Villacañas: González; Domínguez, Mirasol, Cuenca; Arsenio, Reyes; Alejandro, Andreu, Rojo, Rivera y Benjamín.

Desafortunado el arbitraje del señor Chaves. Le auxiliaron Gómez del Pulgar y Mejías Serrano.

Hasta 3 goles de ventaja llegó a conseguir el Fuencarral, en los minutos 6, 32 y 63. El Fuencarral ha sido sin duda el equipo más completo, contundente y veterano que ha pasado hasta el momento, en esta competición, por Villacañas. Su excelente colocación, ocupando todas las zonas del campo, con una defensa bien organizada situado Cammona como defensa «escoba» y una línea media que imposable el triunfo del Villacañas.

Menudearon las ocasiones de gol por uno y otro bando, los puros también actuaron en ambas metas lo que demuestra que el resultado pudo ser con algún gol más. Quedó así y lo terminamos justo.

El Villacañas se rompió empujando por los laterales, que no pudieron controlar a los extremos forasteros, siguiendo por el centro de la zaga y la línea media donde únicamente Reyes se salvó. Después la delantera acusó bastante fragilidad, a excepción de Alejandro que fue sin duda el mejor jugador local, atribuyéndose el gol del honor que lo marcó por eso, por valentía. Rojo, tuvo en Carmona una verdadera muralla y tuvo que imponer su combatividad para contrarrestar la enorme potencia física del zaguero madrileño. Muy buena voluntad por todos o casi todos los jugadores del Villacañas, indudablemente, pero el enemigo de turno era muy superior. Destacaron Jerez, Cuenca, Sacristán, Eusebio y Cammona; por el Fuencarral, Y por el Villacañas, Alejandro, Rojo y Reyes.

El equipo Villacañas - Atlético nuevo conjunto formado únicamente por jóvenes jugadores locales, ha vencido en El Toboso al equipo de esta localidad por 5-0. Ocupando el Villacañas Atlético, el primer puesto de la clasificación del campeonato comarcal que actualmente se está jugando. Los goles fueron marcados por Santiago (2), Angel, Miguel y Maxi. La actuación del equipo villacañero fue francamente buena.

Alineación del Villacañas Atlético: Inocente; Joseito, Jesús, Pedro; José, Emilio; Angel, Gerardo, Maxi, Santiago y Miguel.

EL BARAJAS VENCIO EN ALMORADIEL

Puebla de Almoradiel. (De AL-CAJ). Almoradiel, 1 (Gallego); Barajas, 3 (Arturo, Arrogante y Lupión).

Barajas: González (1); Campillo (1), Quiñones (2), Lorenzana (3); Esteban (1), Arrogante (2); Arturo (1), Pierrad, (2), Lupión (1), P. Mollo (1).

Almoradiel: Miguel (2); Pepín (2), Vara (1), Montoya (2); Avilés (2), Gallego (2); Enrique (0), Eladio (1), Barris (2), Ramos (4) y Sebas (1).

El colegiado de hoy, ha sido el manchego señor Serrano Triviño, al cual, solo concedemos un (1), pues cortó innecesariamente por dos veces ataques de la vanguardia local; en la segunda parte por offside, que el señor Triviño se sacó de la manga; también dejó pasar por alto un penalty hacia el minuto 65, al llevarse un defensor visitante con ambos brazos el balón.

Había cierto interés de los seguidores locales por la novedad de este partido, ya que se alineaba por primera vez Avilés (cedido por el R. Madrid) y Ramos, junto a las reapariciones de las dos grandes figuras del equipo local, Miguel y Eladio.

Nada más empezar el partido, al minuto de juego, se anotaba su tanto el equipo local, obra de Gallego, lo que hacía concebir ciertas esperanzas. Continúa el juego muy movido registrándose dos soberbios cañonazos del ariete Barris, más uno de Enrique, que lamen la madera dos de ellos y el otro da lugar a lucirse González, al hacer una gran parada.

En el minuto 28, cesión de Vara a su portero, el balón hace un extraño y se le va a Miguel, aprovechando oportuno, Arturo, para igualar. 33 minutos, falta al borde del área, que ejecuta magistralmente Campillo y Arrogante cabecea a la red. 85 minutos, Lupión se hace con la pelota y de cerca suelta un zambombazo que sorprende a Miguel.

Como es sabido, el «once» local es bastante flojo, pero hoy ha tenido varios factores en contra, el principal, la obligada retirada del «gran» Eladio por lesión en el minuto 40, precisamente cuando mejor estaba jugando, lo que no había hecho hasta la fecha, este gran handicap suponía mucho a unos chicos que están empezando. Referente al debutante, nos parece un estupendo medio volante, que le viene muy bien al equipo, pues Avilés, con sus 19 años, puede llegar en fútbol a altas esferas. Ramos, luchó mucho, pero estuvo desafortunado, y falto de partidos.

EMPATE EN TORRIJOS

Torrijos. (De PEDRO PEÑEZ). Torrijos, 1 (S. Cabezado); Plata,

1 (Tarin).

Plata: Alfonso; Carlos, Aza, San José; Alvarez, Alonso I; Iglesias, Oviedo, Tarin, Menéndez y Rodero.

Torrijos: Villa; Isaac, Alonso, Gómez; Estrada, Vidal; Páco, Víctor, S. Cabezado, Giménez y G. Hidalgo.

Árbitro: El señor García; su actuación en la tarde de hoy merece capítulo especial, durante todo el partido acumuló error tras error; siempre anticaseso, se dejó influenciar por el «teatro» de los jugadores del Plata y había momentos que eran éstos y no él los que señalaban las faltas; para completar su desastrosa actuación dió válido el gol del Plata en fuera de juego, que el linier de la banda derecha apreció, y levantó insistentemente la bandera.

GOLES

El primero, a los 30 minutos, obra de S. Cabezado a pase de Estrada; y el del empate 10 minutos antes de finalizar la contienda en un fallo de Estrada, que aprovechó Alonso para enviar a Tarin en fuera de juego, quien marcó.

No mereció el Plata llevarse un punto hoy de Torrijos, no sólo porque su gol fue un regalo del árbitro, sino porque el Torrijos hizo más méritos para ganar; tuvo más oportunidades de marcar, pero unas veces la mala suerte y otras el poste impidieron su victoria, el Plata en cambio, salvo en el gol, pocas veces creó verdadero peligro ante el marco de Villa, ni una sola anotamos en nuestro bloc; en cambio el Torrijos si tuvo varias, un tiro de Víctor al larguero; un cabezazo de S. Cabezado que tropezó en una defensa cuando el balón iba a la red en fallo de G. Hidalgo; otro buen disparo de este mismo jugador que salió rozando la escuadra y varios más.

El partido en su primer tiempo fue muy entretenido; el Torrijos, hoy desconocido, jugó al Plata de tu a tu; éste no nos causó la sensación de ser gallito del grupo; con hombres ya de vuelta del fútbol, no es un gran equipo; varios de sus jugadores hicieron gala de marrullerías y juego sucio. Ante un contrario así, el Torrijos, joven equipo, no se amillano; todo lo contrario, bien colocadas todas sus líneas, cumplieron a la perfección su cometido y una y otra vez asaltaron con buen juego la puerta defendida por Alfonso y solo en contadas ocasiones el Plata contraatacó y, cuando lo hizo, sin mucho peligro.

En el segundo tiempo, el Plata más entero, atacó más, pero el Torrijos se defendió bien y a veces lanzaba contragolpes que ponían en peligro la meta del Plata. El tiempo transcurrió y se ponía al rojo vivo pues ya el Torrijos se contagiaba de la dureza del Plata y se defendía con las mismas armas y casi al final, como queda ya reseñado, el Plata consiguió su gol, y para colofón el árbitro no descontó los 10 minutos que estuvo suspendido el juego.

Destacados: El Plata nos gustó Alvarez, el mejor de todos los jugadores sobre el terreno de juego; después Iglesias; los demás demasiado sucios ante un contrario casi juvenil.

Del Torrijos difícil es destacar a ninguno, todos cumplieron a la perfección echaron genio y jugaron bien al balón.

TRIUNFO DEL MADRID SOBRE EL SANTA LUCIA

Madrid. (De PALACIO SANTA-LUCIA). Santa Lucía, 1 (Jimeno); Real Madrid, 2 (Mena y Chaves).

Santa Lucía: Ayala (3); Mania (2), Eloy (1), Grande II (2); Crespo (1), Escobar (0); Grande I (3), Carico (1), Jimeno (2), Redondo (1), García (2).

R. Madrid: Aguirre (0); Espildora (1), Madariaga (1), Rodri (0); Ciauriz (1), Mena (1); Dehevarría (1), Chaves (2), Marañón (1), Espada (1) y Morales (0).

Árbitro: Señor Bartolomé del Campo, regular, ayudado por los señores Luna y Box.

GOLES

6 minutos, tira sobre puerta Grande I, parándola el portero, pero se le va de las manos, aprovechando Jimeno para marcar 1-0.

42 minutos. Desde casi medio del campo Mena centra sobre puerta y el meta en un exceso de vista la deja pasar, dando en el poste y entrando el balón 1-1.

(Pasó a la página 13)